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Anfrage an den Oberbürgermeister 
 
 
Wartsaal am Eisenacher Bahnhof 
 
 
Innerhalb der letzten 2 Monate kam es innerhalb des Eisenacher Bahnhofs zu erheblichen 
Baumaßnahmen. Dies führte meiner Meinung nach zu einer Aufwertung. Leider muss man 
jedoch feststellen, dass der Wartebereich vermietet wurde und als solcher nicht mehr zu 
nutzen ist. 
Gerade bei den derzeitigen winterlichen Temperaturen und regelmäßigen starken 
Verspätungen (20 min sind Normalität, 120 min keine Seltenheit) ist dies für die Reisenden 
sehr unangenehm. Die einzigen Sitzmöglichkeiten außerhalb der Geschäfte befinden sich in 
der kalten, zugigen Bahnhofshalle. Damit verbunden gibt es außerhalb der Öffnungszeiten der 
Verkaufseinrichtungen keine Möglichkeit, sich in einen beheizten Raum zu begeben. Ich 
empfinde dies für Reisende als unzumutbar und gerade für Ältere oder Bahnkunden mit 
Kindern als nicht akzeptabel. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie bewertet der Oberbürgermeister die (derzeitige?) Abschaffung eines Warteraums? 
 

2. Hat die Stadt Informationen über die Pläne der Deutschen Bahn, wieder einen 
Wartbereich zu schaffen? 

 
3. Wie ist die Stadt mit einbezogen in die Planungen der Deutschen Bahn zur 

Bahnhofsgestaltung? 
 

4. Ist es möglich, Sitzmöglichkeiten im beheizten Reisezentrum einzurichten, welche 
dann zumindest innerhalb der Öffnungszeiten nutzbar wären? (Platz ist genug 
vorhanden) 

 
 
 
 
Katja Wolf 
 
 


